
Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 21. Mai 2015 von Gemeinderätin  
Mag. Astrid Schleicher 

 
 
An den 
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz 

 
 

Graz, am 21.05.2015 
 
 

Betreff: Hundekot-Sackerl 
                 Antrag 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 
Die kalten Tage sind vorbei, die Grazer Bürger verbringen wieder vermehrt Zeit in den 
städtischen Parkanlagen. Viele davon sind Hundehalter und stehen leider oft vor leeren 
Sackerlspendern.  
 
Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 
 

Antrag 
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

 
Der Gemeinderat wolle beschließen: 
 
Die Abteilung für Grünraum und Gewässer möge geeignete Möglichkeiten erarbeiten, um 
der chronischen Knappheit von Hundekot-Sackerln zu begegnen. 


